



## COMUNICACIÓN SOCIAL

20 de junio de 2025

### **Coespris Chihuahua se suma a la lucha contra el cambio climático con la campaña “Depura, Recicla y Respira”**

*- A través de esta acción, se logrará reciclar más de 206 cajas de archivo, lo que representa aproximadamente 2.3 toneladas de papel*

Como parte de su compromiso con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente, la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coespris) en el estado de Chihuahua implementó la campaña interna “Depura, Recicla y Respira”, una iniciativa enfocada en fomentar el reciclaje de papel, liberar espacios de almacenamiento y contribuir activamente a la lucha contra el cambio climático.

El comisionado estatal de Coespris, Luis Carlos Tarín Villamar, comentó que este esfuerzo nace del Sistema de Gestión de Calidad, bajo la norma ISO 9001:2015, pero va más allá al cumplimiento, debido a que es una muestra de responsabilidad, de visión a largo plazo y de respeto por las generaciones que vienen.

Tarín agregó que, gracias al compromiso del personal de dicha institución, esto es posible, cada caja reciclada, es un paso hacia una Coespris más eficiente, limpia y sustentable.

Además, realizó un llamado a trabajar con calidad, conciencia y corazón por la salud de Chihuahua, así como el bienestar del planeta. Este esfuerzo conjunto no solo mejora las condiciones laborales y organizacionales al optimizar el uso de espacios, sino que también tiene un impacto ambiental significativo como:

-Se evita la tala de al menos 39 árboles, recursos naturales fundamentales para la captura de carbono y la generación de oxígeno

-Se ahorran cerca de 60 mil litros de agua, volumen que sería necesario en la producción de papel nuevo

-Se evita la emisión de aproximadamente 2.3 toneladas de CO<sub>2</sub>, por lo que contribuye a la reducción de gases de efecto invernadero



**GOBIERNO  
DEL ESTADO  
DE CHIHUAHUA**

**SECRETARÍA  
DE SALUD**

**COESPRIS**

COMISIÓN ESTATAL  
PARA LA PROTECCIÓN  
CONTRA RIESGOS SANITARIOS

## **COMUNICACIÓN SOCIAL**

Con esta campaña, Coespris Chihuahua reafirma su compromiso con el desarrollo de políticas públicas sustentables y demuestra que pequeñas acciones institucionales pueden generar grandes beneficios para el planeta.